Goldene 68 Diamantene Hochzeiten Robert Stoll

Goldene Hochzeiten



24. Juni 1985: Paul Lukas + und Sophie geb. Theis, Alte Heerstraße 57.

Die Goldhochzeit wurde im Kreise von zwei Töchtern, Schwiegersöhnen und vier Enkeln begangen. In St. Maximin hatten die beiden den Bund fürs Leben geschlossen. Aus beruflichen Gründen lebte das Paar bis in die Kriegsjahre in Düsseldorf. Paul Lukas war nach seiner Heimkehr aus englischer Kriegsgefangenschaft beim Landesversorgungsamt Koblenz beschäftigt. Sein großes Hobby war Angeln.

20. Juli 1985: Rudolf und Sophia Engel geb. Pretz, Emser Straße 273.



12. September 1985:
Franz und Erna Müller geb. Premm,
Weitenbornstraße 4.

1904 und 1911 in Horchheim geboren, gaben sie sich in der Pfarrkirche das Ja-Wort. Beide erfreuen sich guter Gesundheit. Der Jubilar war 35 Jahre Werkzeugschlosser bei der Firma Winkler & Dünnebier in Neuwied. Lesen ist heute noch sein Hobby.



Diamantene Hochzeiten

22. August 1985: Gottfried Müller + und Frau Emilie, Horchheimer Höhe 31a.

17. November 1985: Josef und Margarete Keßler geb. Dott, Von-Eyß-Straße 13.

Die diamantene Hochzeit wurde im Kreise der Familien ihrer drei Söhne, sechs Enkel und drei Urenkel gefeiert. Das Jubelpaar hatte in der Koblenzer Kastorkirche gefeiert und bis vor 16 Jahren in der Vorstadt gewohnt, ehe es in das von ihnen erworbene Haus in der Von-Eyß-Straße zog. Herr Keßler war 27 Jahre bei der Post beschäftigt.



9. März 1986: Willi und Maria Esser geb. Kilger, Beckenkampstraße 1.

Am 9. März läuteten die Glocken von St. Maximin zur Feier ihrer diamantenen Hochzeit. Das noch sehr rüstige Jubelpaar führte 50 Jahre in Koblenz in der Firmungstraße und später in der Löhrstraße ein Handarbeitsgeschäft. Seit acht Jahren verbringen beide nun ihren Lebensabend in ihrem vor Jahren erbauten Haus in der Beckenkampstraße. Der Jubilar war lange Jahre Vorsitzender des Ruderclubs Rhenania.



FRANZ SCHNEIDER GMBH. & CO.

HOCH-, TIEF-, STAHLBETONBAU

Züchnerstraße 6 · 5400 KOBLENZ · Telefon 0261/801034-5